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卓話「興味深い藤田医科大学病院の最新の取り組み」
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第1837回2021年(令和3年)12月21B(火）晴

犀寸会長挨拶

み通るやさしい歌声と、木須康－さんのピアノ演奏は大

変素晴らしかったですね。

上半期を振り返ってみますと､コロナ禍により3回の例

会の中止、秋季家族会の中止、年末会員家族懇親会の人

数の制限など、親睦を深めることが難しい状況でした。

しかし､感染防止対策を取りながらの例会会場の工夫や

リモートによる例会状況の配信を試みました。

新入会員二名の参加があり、□一タリー情報委員会によ

る新入会員研修会を開催することができました。

次年度に向けた、40周年実行委員会及びIM実行委員

会の立ち上げをし、各委員は準備を進めております。

今日は、健康寿命についてお話ししたいと思います。

厚生労働省は20日、健康上の問題がなく、日常生活を支

障なく送れる期間を示す「健康寿命」が、2019年は男

性72.68歳、女性75.38歳だったと発表しました。前

回の16年調査(男性72． 14歳､女性74.79歳)と比べ、

男性で0.54歳､女性で0. 59歳延びた｡都道府県別でト

ップだったのは､男性が大分県の73.72歳､女性が三重

県の77.58歳でした。2016年の調査で、愛知県は女性

が76,32歳で1位、男性は73.06歳で3位でした。

健康寿命は2010年から3年ごとに算出され、今回は4

回目。約68万8000人を対象とした国民生活臺礎調査を

墓に推計しました。

19年の平均寿命は男性81.41歳、女性87.45歳。平

均寿命から健康寿命を差し引いた日常生活に支障があ

る期間は男性8.73年､女性12.06年で、初調査の10年

以降、縮小傾向が続いています。16年調査と比べ、男性

は0 11年、女性は0.28年短くなりました。

厚労省は、健康寿命が延びた要因として、平均寿命の

延びや要介護につながりやすい脳梗塞などの脳血管疾

患や閨節疾患の減少、高齢者の社会参加が広がってきて

いる点などを挙げています。

日本人の健康寿命も年々長くなっています。来年も、ま

だ新しいコロナウイルスにより先行きが不透明なとこ

ろもありますが､下半期も皆様のご協力をお願い致しま

す。

ｽ支宣室の日

◆それでこそロータリー

◆四つのテストSONG

◆出席報告

正会員 32(30)名

出席率 83．33％

出席25名

お誕生日おめでとうございます

☆12月会員誕生日お祝い

東原相次郎君（12/16）
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沸 噂隆を濯め革､工の詞を広け

蕊しく充実したロータリーライフを

夛客

曇
I

鰯

~~ ~I
、

識
砂

’ リ

典
慾

-曇
| I 、

河合幹事報告

1．本日配布案内①節分例会のご案内②クラブアセン

ブリーのご案内（理事役員・各位委員長）

2．本日例会終了後、理事役員会を行います。理事役員

の皆様は4F霊の間へお集まり下さい

3．次週28日、次ﾉﾏ週1月4日は休会。

次回例会は1月11日（火）名古屋マリオットアソシア

ホテルが会場ですのでよろしくお願いいたします。

◆名古屋東急ホテルさんへクラブより年末謝礼

塞暴ﾃｰﾏ臓朧霧鋤詞緬輪繩瀞薬“蒙嬢し,た画一拳リー尋ｲﾌﾞ篭』 躯鰯閥繭途紙鐙繊胴しでおり幾輪。



’ 縁を併せて造らせて頂いているという事であります。

私自身、まだまだ小才の域にとどまっておりますが、少

しでも、中才、大才に近づけます様、仕事に、□－タリ

ーに精進したいと思います。今後とも宜しくお願い致し
ます。

米山功労法人表彰

米山記念奨学寄付／米山功労法人

株式会社笹野運輸笹野義舂君へ感謝状の贈呈

~ ｜第6回理事会議事録 12月21B(火)

【承認事項】

1.下期会費請求について

下期会費請求の際徴収の6RC合同例会費は､上期に中

止になったRA合同例会費を充当。

2.会員牧野登志子さんより12月末付で退会届が提出さ

れました。

3.優良従業員表彰／松岡君の事業所より2名ご推薦

4.｢第9回ワールドフード＋ふれ愛フェスタ｣4月23(土)～

24日(日)久屋大通公園にて開催｡協賛チケットの購入と

協賛広告のお願いを1月に会員各位ご案内

5.下期の理事役員会日程のご連絡

6.地区財団活動資金(DDF)の配分ルールの変更。

2022-23年度申請分より地区補助金についても配分

上限が設定｡3年前の寄付額による比率で各クラブへの

配当上限額が設定｡年次基金寄付総額の25％(＄)当ク

ラブ申請上限額1,087.50ドル

7.東名古屋分区1.M.について

予定通り3月9日(水)名古屋東急ホテルにて開催。

1.M.テーマ｢コロナ禍の生き方」

内容/16:00～16:30式典16:45～17:45講演会

「ウィズコロナ時代を生き抜く"覚悟と意識改革"」

講師愛知県医科大学感染症科教授三鴨廣繁氏

懇親会は無しお持ち帰り弁当が用意されています
全員登録/下期の会費請求時に登録料15，000円徴収
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太田和孝君☆会員

本日は「ご縁」のお話を致します。

私の仕事は建設業であります。

これまでに様々なお客様や設計事

務所様のお仕事をさせて頂いてき

ました。そのお仕事の中には、普通

ではお会いできないような方との

「ご縁」を頂く事が有ります。

パソコン周辺機器製造のメルコの亡き牧会長のご自宅

も建てさせて頂きました。現在のノリタケの社長をお務

めの加藤博様も弊社のお客様でいらっしゃいます｡加藤

社長が現在の役職に就かれるまでのご苦労話を間接的

にですが、お聞きすることもできました。

今年､株式会社内震廣建築設計事務所様とご縁を頂きま

した。所長の内藤廣様は1974年に早稲田大学理工学部

建築学科をご卒業後1981年に現事務所を設立、 1993

年､三重県鳥羽市立海の博物館で芸術選奨文部大臣新人

賞を受賞されて以来､数ﾉﾏの建築賞を受賞され､その後、

東京大学副学長を経て、2011年からは東大名誉教授を

お務めでいらっしゃいます。

現在、この名古屋の地におかれまして、名古屋駅西部エ

リア再開発計画のトータルデザイン検討会議の副座長

として名古屋駅前の街割りにも参画されまして、私たち

の業界では大変著名な建築家でいらっしゃいます。

その様な方と、名古屋の－業者に過ぎない弊社が何故ご

縁を頂けましたのか、私自身大変不思議でありました。

思いますに、会社の創業以来、様ﾉﾏなお客様、地元の譽

察、消防行政等、地域の皆様と頂いた「ご縁」が今日の

弊社の歴史に繋がっている事を思いますと、 「ご縁」の

大切さを改めて気付かされます。

ご存じの方も多いと存じますが､徳川将軍家の剣の指南

役、 「柳生家」に人との「ご縁」につきまして、大変有

名な家訓が有ります。

小才は、縁に出合って縁に気づかず。

中才は、縁に気づいて縁を活かさず。

大才は、袖すり合うた縁をも活かす。

最近思いますのは、私たち建設業は「建物」というハー

ドを造らせて頂くだけでなく、大変素晴らしい方とのご

’ ●凸GB凸●■■｡◆■凸●旬凸●●

足立一郎／本日無事折り返し点です｡みな様ありが

とうございました。下期も宜しくお願いいたします。

小林英毅／本日は囲碁会です。4Fにてお待ちしま

す。

松岡多加倫／19日にワインの会を私のBARで行い

ました｡足立会長や太田さんはお飲みにならないのに

もかかわらず､多額の参加費をいただいてしまいまし

たので、本日の二コボックスに売り上げの一部を入れ

ておきたいと思います。ご参加いただいた皆様、誠に

ありがとうございました。

東原相次郎 会曼誕生日お祝い

池森由幸 結婚記念日お祝い

朝倉寿宜 福井浩道 長谷川亨

林 永芳 伊藤健文 樫尾冨二

加藤重雄 河合隆史 牧野登志子

宮尾紘司 大口弘和 太田和孝

大谷 恩 岡本 修 笹野義舂

鈴木聖三 谷口 優 舎人経昭

渡邊源市 吉田 玄

25件|合計81,000円’
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次回例会: 2022年1月18B(火) 18:OO 料亭松楓閤

素斤年宅兄賀7夏間ｲ列薑≧
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